



まちの



こども園完成見学会を開催

幼保一体化施設である認定こども園「わくわく園」の完成見学会が、3月18日に行われました。見学会には、約80の方が参加し、広く、開放感溢れる施設に感動した様子でした。また、参加した子どもたちは長い廊下を走り回ったり、プレイウォールの遊具などで楽しそうに遊んでいました。

4月2日に認定こども園「わくわく園」が開園することにより、3月で閉園する訓子府幼稚園とくねっぶ保育園の閉園式がそれぞれ18日と25日に行われました。各園で、園児たちは全員でお世話になった園舎にお別れのことばと歌を贈っていました。

幼稚園・保育園 園舎とお別れ

訓子府幼稚園



くねっぶ保育園



保育園ひな祭り



桃の節句の3月3日に、くねっぶ保育園でひな祭りの行事が行われました。ひな人形の前で、「うれしいひなまつり」の歌を歌ったり、歌に合わせた人形劇を見るなどして年に一度のひな祭りを楽しみました。

渡邊さん、全国大会へ

3月25日から29日に岐阜県ほおのき平スキー場で開催される2016JOCジュニアオリンピックアルペン競技大会に出場することになった渡邊唯翔さんが3月18日に、役場を訪れました。

渡邊さんは、今シーズンの道内SAJ主催の数々のスキー大会に出場し、その成績が北海道選考ランキング第3位になったため、全国大会に出場することになりました。

全国大会では、「優勝めざしてがんばります」と話していました。



食育

子どもクッキングを開催



子どもクッキングが3月12日に農業交流センターで行われ、ミルククラウンの牛乳を使ったパンとアイスクリームを作りました。

小学生28人が参加し、六つのグループに分かれて、講師である町農林商工課職員に作り方を教わりながら、パンやアイスクリーム作りに挑戦していました。パンの形作りや味付けなど「おいしくなーれ、おいしくなーれ」と、楽しそうに作っていました。

わだいの



卒業園、各学校 で卒業（園）式

3月は卒業シーズン。町内では、訓子府高等学校で1日、訓子府中学校で15日、訓子府小学校で22日、居武士小学校で24日にそれぞれ卒業式が行われ、訓子府幼稚園では18日に卒業式が行われました。合わせて181人が卒業（卒園）しました。卒業生（卒園児）に一人ずつ卒業（卒園）証書が手渡され、在校生（在園児）から感謝の言葉や合唱が贈られました。子どもたちは、先生や友達との思い出を振り返りながら、学び舎などを後にし、また、わが子の成長に感極まって涙を流す父母も見受けられました。



訓子府小学校



居武士小学校



訓子府幼稚園



大きな期待 胸に巣立つ

訓子府高校



訓子府中学校



「中学校でもがんばって」

居武士小学校

訓子府小学校



卒業式を控え、6年生を送る会が訓子府小学校で2月26日、居武士小学校で3月11日にそれぞれ開かれ、在校生と楽しいひとときを過ごしました。両小ともに、学校や卒業生にかかわるクイズや合唱などが披露され、小学校生活の思い出づくりをしました。

2小学校で 6年生を送る会